

こんにちは 手城幼稚園です

地域だより7月号 福山市立手城幼稚園 2024年(令和6年)7月22日

遊んで 学んで 育ちあう てしろっ子

7月、夏本番を迎えました。手城幼稚園では、隣接する手城小学校のプールを使って水遊びを行っています。昨年度改修工事が行われピカピカになったプールでは、一足先に小学生が水泳の授業を始めていましたが、きれいなプールでの水遊びを心待ちにしていた園児たちも、7月に入ってから使わせていただくようになり、連日、大きな歓声を上げています。間近に小学生の姿を目にすることで、年長さんたちには、よい刺激にもなっているようです。楽しい水遊びの経験が、水に触れることの心地よさ、泳ぐことへの意欲につながっていただければと思っています。

また、「日常の生活経験や遊びを通した体験が、五感を刺激し、好奇心を揺さぶり、探求の芽を育てる」と言われるように、季節行事の体験や、自分たちで育て収穫したものが食につながる経験も、日常の遊びの延長として、友だちと一緒に活動する楽しさ、学びの意欲につながるよう、これからも大切にしていきたいと思えます。

プール遊びをしたよ！



幼稚園での水遊びも楽しいよ！

「クワガタ音頭」を踊ったよ！

きれいなプールで気持ちいい！

七夕会&カレーパーティーをしたよ！



夏祭りをしたよ！



ささのは〜♪
さ〜らさら〜

年長さんが野菜を切ったよ！

おいしい！

子どもたちが話し合っ
て、お店屋さんの準備をしました！

ガチャポン屋さん！

お店番も交代でしたよ！

さかなつり屋さん！

射的！

お家の方が用意してくれたゲーム！

1学期は7月31日で終わり、夏休みに入ります。1学期中は、地域の皆さまに大変お世話になりました。ありがとうございました。2学期も、引き続きよろしく申し上げます。なお、夏休み中も預かり保育実施のため、手城幼稚園は開園しています。



手城幼稚園の活動の様子は、随時ホームページにも掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

こちらのQRコードからHPに入れます。→

